



El embajador Jérôme Bonnafont, antes de su conferencia. | BARROSO

## El embajador francés destaca que su país es el primer socio económico de España

**B.F.O.** | SALAMANCA

Jérôme Bonnafont, embajador de Francia en España, animó ayer a los estudiantes a aprender francés para aumentar sus posibilidades de encontrar un trabajo. “Francia”, subrayó, “es el primer socio económico de España. Es su primer cliente y su primer proveedor”.

Bonnafont, que pronunció en la Universidad de Salamanca la conferencia “La relación franco-española y el papel de estos dos países ante los desafíos a los que se enfrenta Europa”, abogó por crear “un núcleo duro” de países que tienen la convicción absoluta de que el proyecto europeo es el mejor camino de progreso para el continente europeo.

El embajador, que consideró que se sale de la crisis con un ritmo demasiado lento pa-

ra disminuir el paro, destacó que España y Francia están trabajando en proyectos conjuntos para acelerar la economía (interconexiones energéticas y de infraestructuras).

Y también indicó que España y Francia son un ejemplo para el resto de los socios europeos por su “cooperación ejemplar contra el terrorismo yihadista”, con un trabajo estrecho en el ámbito político, policial, judicial y militar. Y avanzó que su país está desarrollando medidas para prevenir el uso criminal de internet porque aunque los terroristas estén en suelo francés —como se vio en los atentados de enero que comenzaron en el semanario satírico Charlie Hebdo— “los mandatarios están en Yemen, Arabia Saudí, Marruecos o Somalia buscando el terror universal”.